

## Homenaje a las campeonas de España de apnea

Autor Administrator  
martes, 25 de septiembre de 2007

Santa Cruz de Tenerife, EFE La alcaldesa de La Laguna, Ana Oramas, recibió hoy a las hermanas Elisabeth y Eva González Iglesias, que recientemente se proclamaron campeona y subcampeona de España en diversas modalidades de apnea submarina.

En el acto también estuvieron presentes el concejal de Deportes, Javier Álvarez, y el presidente de la Federación Canaria de Actividades Subacuáticas, Luciano Cedrés.

Elisabeth González se alzó con la medalla de oro y estableció una nueva plusmarca nacional en la modalidad de apnea estática, mientras que su hermana Eva fue subcampeona de dinámica y peso constante en los campeonatos celebrados recientemente en Gerona.

Ambas formaron parte del equipo canario, que logró 12 de las 18 medallas posibles en la prueba nacional. Fuente: <http://www.eldia.es/>